



VAULION

Action n°15 – Développer la production d'électricité photovoltaïque

Avec l'élaboration de son Plan énergie et climat communal, la Municipalité propose aux propriétaires d'immeuble de s'unir pour un appel d'offres groupé pour des installations photovoltaïques.

A l'initiative de la Commune de Croy, plusieurs communes du Vallon du Nozon envisagent de se grouper afin de monter un projet commun.

L'appel d'offres groupé a pour but de regrouper tous les propriétaires intéressés par la pose de panneaux photovoltaïques. Tous les participants pourront bénéficier d'un rabais de volume mais aussi d'une garantie de qualité et de sécurité grâce à l'accompagnement complet par un bureau d'ingénieurs.

Dans le cadre de ce projet, la Commune de Vaulion organise une séance d'information. Cette rencontre est ouverte à toutes et tous, sans engagement.

Elle se déroulera le

Mercredi 9 avril 2025 à 19h30
Salle du Conseil communal
(Hôtel des Trois Cœurs – 1^{er} étage)

Alors n'hésitez pas, si vous êtes intéressés par ce sujet, sans engagement, rejoignez-nous le mercredi 9 avril prochain !